

Boric destacó universalidad de la Teletón: “Es como debiera ser nuestro sistema de salud”

» Mandatario resaltó que la fundación “atiende a todas las personas sin ningún tipo de discriminación, y eso es realmente al país que debemos aspirar”.

Un mensaje de unión y solidaridad fue el que entregó anoche el Presidente de la República, Gabriel Boric, en el marco del inicio de la Teletón 2024.

En la instancia, el Mandatario también aprovechó de destacar el carácter universal que tiene la fundación, ya que atiende a todo tipo de pacientes sin importar el estatus económico.

“La Teletón es universal. Es como debiera ser también nuestro sistema de salud, como esperamos que sean ciertos espacios en la vida en común”, señaló Boric durante la ceremonia de inauguración de la campaña be-



Un mensaje de unión y solidaridad entregó anoche el Presidente Gabriel Boric, en el marco del inicio de la Teletón 2024.

néfica.

De acuerdo al jefe de Estado, la fundación “atiende a todas las

personas sin ningún tipo de discriminación. La Teletón no pregunta de dónde vienes, dónde

naciste, cuánta plata tiene tu familia. Atiende universalmente y eso es realmente al país que debemos aspirar”.

Junto con esto, el Presidente reconoció su emoción “al estar acá en momentos en donde efectivamente la unidad a veces parece una quimera”, valorando que “la Teletón logra lo que muchas veces parece imposible, que es unir a todos los chilenos y chilenas detrás de una misma causa”.

“Yo espero y hago votos porque ese espíritu sea muy contagioso”, enfatizó el Mandatario.

Emol